

Personalia

Nachträge zur Bibliographie von Werner THOMAS, 8. — Supplements to the bibliography of Werner THOMAS, 8.

Auch nach der Publikation der Bibliographie von Werner THOMAS (NÄSSIG 1993) und den bisherigen sieben Nachträgen dazu (NÄSSIG 1997, 1998, 2001, 2003, 2004, 2005, 2007) tauchen immer wieder einzelne Beiträge in der Literatur auf, die im weiteren Sinne der Bibliographie Werner THOMAS' zuzurechnen sind, indem dabei mit seinem Sammlungsmaterial gearbeitet wurde und/oder ihm Taxa gewidmet wurden. Die folgenden Angaben dienen als 8. Nachtrag zur Fortschreibung der bibliographischen Angaben über Werner THOMAS.

Also after the publication of the bibliography of Werner THOMAS (NÄSSIG 1993) and the seven supplements (NÄSSIG 1997, 1998, 2001, 2003, 2004, 2005, 2007) there are every now and then new publications which in a wider sense are to be listed as posthumous parts of Werner THOMAS' bibliography, dealing with parts of his collection and/or dedications to him. The following is the 8th supplement to Werner THOMAS' bibliography.

DE VOS & SUHARTAWAN (2011) bearbeiteten die *Spilosoma*-Gruppe von Neuguinea und anliegenden Inseln und beschrieben dabei (auf S. 315; Taf. 52, Abb. 2–5, Taf. 65, Abb. 1a–c) eine neue Art *Spilosoma wernerthomasi* DE VOS & SUHARTAWAN, 2011 von Papua-Neuguinea ex coll. W. THOMAS, nun in coll. Museum T. J. WITT, München, später in den Zoologischen Staatssammlungen, München. [Dies ist kein jüngeres Homonym zu *Lemyra wernerthomasi* INOUE, 1993, sofern nicht *Lemyra* und *Spilosoma* synonymisiert werden. Siehe INOUE (1993).]

DE VOS & SUHARTAWAN (2011) worked on the *Spilosoma* species of New Guinea and adjacent islands and describe a new species (p. 315; pl. 52, figs. 2–5, pl. 65, figs. 1a–c), *Spilosoma wernerthomasi* DE VOS & SUHARTAWAN, 2011, from Papua New Guinea. The holotype is in the Arctiidae collection of W. THOMAS, now in coll. Museum T. J. WITT, Munich, later to be deposited in Zoologische Staatssammlungen, Munich, Germany. [This is no younger homonym to *Lemyra wernerthomasi* INOUE, 1993, except in case when *Lemyra* and *Spilosoma* are treated as synonyms. See INOUE (1993).]

Literatur/References

DE VOS, R., & SUHARTAWAN, D. (2011): The *Spilosoma* group of species from New Guinea and adjacent islands (Lepidoptera: Erebiidae:

Arctiinae: Arctiini). — Pp. 299–333, pls. 44–77 in: TELNOV, D. (ed.), Biodiversity, biogeography and nature conservation in Wallacea and New Guinea, vol. I. — Riga (Entomological Society of Latvia), [2] + 434 pp., 92 col. pls.

INOUE, H. (1993): A new species of the genus *Lemyra* WALKER from Taiwan (Lepidoptera, Arctiidae, Arctiinae). — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 13 (3a): 351–354.

NÄSSIG, W. A. (1993): Biografie und Bibliografie von Werner THOMAS. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 13 (3a): 265–278.

— (1997): Nachträge zur Bibliografie von Werner THOMAS. Supplements to the bibliography of Werner THOMAS. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 18 (2/3): 226.

— (1998): Nachträge zur Bibliografie von Werner THOMAS, 2. Supplements to the bibliography of Werner THOMAS, 2. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 19 (3/4): 356.

— (2001): Nachträge zur Bibliografie von Werner THOMAS, 3. Supplements to the bibliography of Werner THOMAS, 3. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 22 (3): 189.

— (2003): Nachträge zur Bibliografie von Werner THOMAS, 4. Supplements to the bibliography of Werner THOMAS, 4. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 23 (4): 208.

— (2004): Nachträge zur Bibliografie von Werner THOMAS, 5. Supplements to the bibliography of Werner THOMAS, 5. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 25 (3): 130.

— (2005): Nachträge zur Bibliografie von Werner THOMAS, 6. Supplements to the bibliography of Werner THOMAS, 6. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 26 (3): 148.

— (2007): Nachträge zur Bibliografie von Werner THOMAS, 7. Supplements to the bibliography of Werner THOMAS, 7. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 28 (1/2): 76.

Wolfgang A. NÄSSIG